



Bild 1: Regina Erlekam und Andrea Albiez. Bilder 2 und 3: Das religionspädagogische Team. Alle Fotos: RKK

Die Kirchen auf dem Marktplatz 55+

Wohl keine andere Institution bietet eine so breite Palette an Angeboten für die Generation 55+ wie die Kirchen. Ehrensache, dass die Römisch-katholischen und Evangelisch-reformierten Kirchen in beiden Basel am letzten Samstag im September an jener Messe vertreten waren, die sich explizit der vierten Lebensphase widmet.



Bereits zum sechsten Mal machten die Kirchen in der Basler Markthalle auf ihr breites Angebot an Dienstleistungen und Einsatzmög-

lichkeiten für das eigene aktive Engagement wie auch die verschiedenen Hilfsangebote aufmerksam. Ebenso wichtig war die Kontaktpflege mit anderen kantonalen und regionalen Institutionen.

Text: Dominik Prétôt



Fotos: Dominik Prétôt, RKK

Blog Visionsprozess

Ein kleiner Gast beim Workshop «Tage des Dialogs» vom 28. September – Blogbeitrag von Isabelle Arnet



Am 28.9.2024 fand der dritte Workshop «Tage des Dialogs» im Pfarreisaal St Clara statt. Trotz des Dauerregens kamen ein Dutzend Personen von allen Pfarreien zusammen, um über die Kirche von morgen zu brainstormen. Das war das Anliegen.

«Warum sind wir so wenige?» Das beschäftigte uns zuerst, denn es waren 11'000 Einladungen mit dem Pfarrblatt verschickt worden. Wir kamen schnell zum Schluss, dass es so viele Gründe wie Individuen gibt und, dass vor allem viele Unsicherheiten herrschen würden.



Da kam plötzlich ein Spatz durch ein offenes Fenster herein, um den Saal (uns?) zu inspizieren, hüpfend und flatternd durch den Raum. Die Analogie zum Einladungstext des Workshops, «Die Vögel pfeifen es vom Dach», wurde allen klar. Dies wurde als Zeichen interpretiert, dass der Visionsprozess auf dem richtigen Weg ist. Schön, hatten wir einen lebendigen und produktiven Workshop.

Isabelle Arnet ist Kirchenrätin und Mitglied der Projektgruppe Visionsprozess der Römisch-Katholischen Kirche Basel-Stadt.



PLATZ FÜR ALLE
RKK BASEL

www.rkk-bs.ch/visionsprozess

Die RKK auf Facebook

Folgen Sie uns in den sozialen Medien. Wir posten immer wieder mal etwas auf Facebook.
www.facebook.com/katholischbasel